

Nama Sekolah : **SD KANISIUS KADIROJO** Kelas : VI
 Alamat : Kadirojo, Purwomartani, Kalasan Semester : 2
 Nama : AGUSTINA VENA RETNANI UGRAHINI Tahun Pelajaran : 2018/ 2019
 Nomor Induk/NISN : 2267

CAPAIAN

MATA PELAJARAN	KKM	NILAI		Rata - rata Kelas
		Angka	Huruf	
1 Pendidikan Agama	75	84,4	B	83,2
2 Pendidikan Kewarganegaraan	75	89,5	A	79,7
3 Bahasa Indonesia	71	87,5	A	78,8
4 Bahasa Inggris	71	94,6	A	83,6
5 Matematika	65	89,9	A	75,4
6 Ilmu Pengetahuan Alam	75	87,4	A	78,3
7 Ilmu Pengetahuan Sosial	71	90,7	A	78,5
8 Seni Budaya	75	86,8	A	81,9
9 Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	75	82,4	B	79,7
10 Pendidikan Lingkungan Hidup	71	82,1	B	83,1
11 Muatan Lokal				
a. Bahasa Jawa	71	91,3	A	82,1
b.				
Jumlah Nilai		966,47		
Rata - rata		87,9		

Penilaian	Melalui Kegiatan	Nilai	Keterangan
Pengembangan Diri	1 Layanan BK	-	Menguasai hubungan sosial dan kerjasama dengan baik.
	2 Ekstrakurikuler	-	-
	3 Pembiasaan	-	Melaksanakan kegiatan pembiasaan bertingkah laku santun dan menaruh sampah pada tempatnya.

Nama Sekolah : SD KANISIUS KADIROJO Kelas : VI
 Alamat : Kadirojo, Purwomartani, Kalasan Semester : 2
 Nama : AGUSTINA VENA RETNANI UGRAHINI Tahun Pelajaran : 2018/ 2019
 Nomor Induk/NISN : 2267

No	Mata Pelajaran	Deskripsi Kemajuan Belajar
1	Pendidikan Agama	Menguasai materi tentang Allah membimbing bangsa Israel pulang dari pembuangan dan kerinduan bangsa Israel akan kedatangan seorang Mesias, kesetiaan Allah akan janji penyelamatan melalui Gereja-Nya, arti hati nurani dan hidup murni, terampil dalam melaksanakan tugas perutusan Yesus Kristus mewartakan Kerajaan Allah menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, kreatifitas, kepedulian dan ketuntasan mengerjakan tugas dengan penuh tanggungjawab.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Sangat menguasai materi kerjasama negara-negara Asia Tenggara, politik luar negeri Indonesia yang bebas dan aktif, peranan politik luar negeri Indonesia dalam percaturan internasional, sangat terampil dalam bekerjasama dengan orang lain, menunjukkan sikap yang sangat baik dalam beriman, kreatifitas, kepedulian dan ketuntasan mengerjakan tugas dengan penuh tanggungjawab.
3	Bahasa Indonesia	Sangat menguasai materi tentang kesimpulan isi berita, drama pendek, pidato, laporan isi buku, unsure-unsur drama dan surat resmi, sangat terampil dalam membaca puisi, berpidato dan memerankan tokoh drama, menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, kreatifitas, kepedulian dan ketuntasan mengerjakan tugas dengan penuh tanggungjawab.
4	Bahasa Inggris	Sangat menguasai materi tentang kebiasaan hidup sehat, waktu, kalimat larangan dan aktivitas yang akan dilakukan dalam bahasa Inggris ; sangat terampil dalam menulis kalimat sederhana tentang kebiasaan sehat, menyatakan waktu, mengekspresikan kalimat larangan yang berhubungan dengan lingkungan dan membuat kalimat sederhana dalam bentuk future dalam Bahasa Inggris; menunjukkan sikap yang baik dalam hal percaya diri, ketertiban dan ketuntasan mengerjakan tugas.
5	Matematika	Sangat menguasai materi tentang menyederhanakan dan mengurutkan pecahan, mengubah bentuk pecahan ke bentuk desimal, menentukan nilai pecahan dari suatu bilangan atau kuantitas tertentu, mengenal koordinat posisi sebuah benda, rata-rata hitung dan modus sekumpulan data, mengurutkan data termasuk menentukan nilai tertinggi dan terendah, sangat terampil d alam membuat denah letak benda, operasi hitung yang melibatkan berbagai bentuk pecahan, m emecahkan masalah perbandingan dan skala, menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, kreatifitas, kepedulian dan ketuntasan mengerjakan tugas dengan penuh tanggungjawab.
6	Ilmu Pengetahuan Alam	Sangat menguasai materi tentang perpindahan dan perubahan energi listrik, kegunaan energy listrik dan penghematannya, tata surya, rotasi bumi, revolusi bumi dan revolusi bulan, gerhana bulan dan gerhana matahari, perhitungan kalender Masehi dan kalender Hijriah, sangat terampil dalam Membuat suatu karya/model yang menggunakan energi listrik dan melakukan percobaan untuk menyelidiki hubungan antara gaya dan gerak, menunjukkan sikap yang sangat baik dalam beriman, kreatifitas, kepedulian dan ketuntasan mengerjakan tugas dengan penuh tanggungjawab.

7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Sangat menguasai materi tentang gejala (peristiwa) alam yang terjadi di Indonesia dan negara tetangga, globalisasi, dampak positif serta negatifnya dari globalisasi, manfaat ekspor dan impor, sangat terampil dalam menghadapi bencana alam, menunjukkan sikap yang sangat baik dalam beriman, kreatifitas, kepedulian dan ketuntasan mengerjakan tugas dengan penuh tanggungjawab.
8	Seni Budaya	Menguasai materi tentang gambar ilustrasi suasana alam, lagu daerah, dan tarian nusantara terampil dalam menggambar ilustrasi suasana alam, lagu daerah, dan tarian nusantara, menunjukkan sikap yang sangat baik dalam beriman, kreatifitas, kepedulian dan ketuntasan mengerjakan tugas dengan penuh tanggungjawab.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Menguasai materi tentang teknik dasar salah satu permainan dan olahraga bola besar, senam lantai, senam ketangkasan, gerak ritmik sederhana dan hidup sehat, sangat terampil dalam mempraktikkan gerak dasar permainan bola, senam lantai senam ketangkasan, menunjukkan sikap yang sangat baik dalam beriman, kreatifitas, kepedulian dan ketuntasan mengerjakan tugas dengan penuh tanggungjawab.
10	Pendidikan Lingkungan Hidup	Menguasai materi tentang air, udara, tanah, energi, hutan, terampil dalam mempraktikkan membuat sampah organik, menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, kreatifitas, kepedulian dan ketuntasan mengerjakan tugas dengan penuh tanggungjawab.
11	a. Bahasa Jawa	Sangat menguasai materi tentang wayang, unggah-ungguh marudhayoh, apotik hidhup, gamelan, tembang macapat, aksara jawa, parikan, paribasan, tanduran empon-empon, sangat terampil dalam memeragakan cara menjaga kesehatan tubuh, menunjukkan sikap yang sangat baik dalam beriman, kreatifitas, kepedulian dan ketuntasan mengerjakan tugas dengan penuh tanggungjawab.

Akhlak dan Kepribadian	
1 Akhlak	Baik
2 Kepribadian	Baik

Kehadiran	
1. Sakit	- hari
2. Izin	1 hari
3. Tanpa Keterangan	- hari

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas,

Triwahyuni, S.Pd.
G. 9484

Keputusan

Berdasarkan hasil belajar yang dicapai pada Semester 1 dan 2, maka peserta didik ditetapkan:

TAMAT DAN LULUS

Sleman, 12 Juni 2019

Kepala Sekolah

Andrius Yance Eko Sutopo, S.Pd.
G 9288